

ABSTRAK

Nunung Indahyati, 2014. *Pernikahan Antar Etnis Arab Dan Jawa Di Kelurahan Ampel Kecamatan Semampir Kota Surabaya*. Skripsi Program Studi Sosiologi Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik UIN Sunan Ampel Surabaya.

Kata kunci : *Pernikahan, Antar Etnis*

Satu rumusan masalah yang hendak dikaji dalam skripsi ini, yaitu bagaimana relasi antar etnis dalam pernikahan antar etnis Arab dan Jawa di Kelurahan Ampel Kecamatan Semampir Kota Surabaya?

Untuk menjawab rumusan masalah tersebut maka peneliti menggunakan metode penelitian kualitatif. Metode ini dipilih agar diperoleh data penelitian yang mendalam serta dapat menjawab dari rumusan masalah. Dari data-data yang telah diperoleh dilapangan data tersebut dideskripsikan dan dianalisis menggunakan teori Pierre Bourdieu mengenai habitus dan modal.

Dari hasil penelitian yang dilakukan ditemukan bahwa (1) masyarakat keturunan Arab di Kelurahan Ampel Kecamatan Semampir Kota Surabaya masih mempertahankan pernikahan endogami. (2) alasan mereka mempertahankan pernikahan endogami adalah sistem pernikahan yang sesama etnis, sistem kekerabatan yang menganut jalur ayah, sistem kepercayaan yang menganggap bahwa derajat orang Arab lebih tinggi, mempertahankan identitas kelompok dengan menjaga nama baik dan kehormatan keluarga, menjaga harta agar tidak jatuh ketangan orang lain. (3) alasan wanita keturunan Arab menolak menikah dengan laki-laki Jawa adalah wanita Arab menganggap laki-laki Jawa tidak sekuat dengan mereka, ketidaksekuatn tersebut dapat merendahkan kehormatan keluarga. Selain itu masalah ekonomi yang menyebutkan bahwa laki-laki Jawa tidak sekuat laki-laki Arab. Mereka juga menganggap jika ketaatan laki-laki Jawa lebih rendah dari laki-laki Arab karena mereka terlahir dari tanah Arab. (4) serta dampak yang akan diterima oleh kedua belah pihak. Pasangan beda etnis jika tetap melaksanakan pernikahan tersebut akan mendapatkan pengucilan dari keluarga Arab bahkan pengusiran dari keluarga Arab hingga penghapusan ahli waris dari keluarga Arab.